
IGREJA VIDA NOVA HORTOLÂNDIA 

SÉRIE “FÉ” 

ESTUDO 5: GRANDE FÉ 

Texto: Mateus 8:10, 26 

 

10 Ao ouvir isso, Jesus admirou-se e disse aos que o seguiam: "Digo-lhes a 

verdade: Não encontrei em Israel ninguém com tamanha fé.  

 

26 Ele perguntou: "Por que vocês estão com tanto medo, homens de pequena fé? 

" Então ele se levantou e repreendeu os ventos e o mar, e fez-se completa 

bonança. 

  

Jesus fez menção de algumas pessoas como tendo GRANDE FÉ e outros tendo POUCA 

FÉ. Qual é a diferença entre estes dois tipos de FÉ?  

E como medimos essas descrições de FÉ? Como cristãos (pequenos Cristos), se 

examinarmos a nós mesmos, provavelmente encontraremos semelhanças em ambas as 

categorias. Onde exercemos GRANDE FÉ, devemos continuar. Onde temos POUCA 

FÉ, precisamos melhorar. 

 

Na célula da semana passada, abordamos acerca da POUCA FÉ, veremos a luz da 

Palavra o que significa GRANDE FÉ. 

 

1-) A GRANDE FÉ RECONHECE A GRANDEZA DE DEUS 

Mateus 8:6-8 

E disse: "Senhor, meu servo está em casa, paralítico, em terrível sofrimento". 

Jesus lhe disse: "Eu irei curá-lo". 

Respondeu o centurião: "Senhor, não mereço receber-te debaixo do meu teto. 

Mas dize apenas uma palavra, e o meu servo será curado. 

  

Ter uma GRANDE FÉ significa ter uma crença profunda, inabalável e confiante no 

Senhor. 



Observem que Jesus se ofereceu para ir até a casa do Centurião Romano (um oficial de 

alto escalão do exército Romano), porem esse Centurião recusou por não se achar digno 

da presença do Senhor Jesus em sua casa, mesmo sendo uma autoridade naqueles 

dias. 

A GRANDE FÉ nos faz reconhecer a grandeza de Deus e que por mais autoridade, 

riquezas, poder, notoriedade que se tenha nessa vida, na presença de Deus não temos 

absolutamente nada. 

 

Isaías 55:8-9 - "Pois os meus pensamentos não são os pensamentos de vocês, 

nem os seus caminhos são os meus caminhos", declara o Senhor. "Assim como 

os céus são mais altos do que a terra, também os meus caminhos são mais altos 

do que os seus caminhos e os meus pensamentos mais altos do que os seus 

pensamentos.  

 

1 Coríntios 1:25 - Porque a loucura de Deus é mais sábia que a sabedoria humana, 

e a fraqueza de Deus é mais forte que a força do homem. 

  

Salmo 100:3 - Reconheçam que ele é o nosso Deus. Ele nos fez e somos dele: 

somos o seu povo, e rebanho do seu pastoreio. 

  

Não importa quem nós achamos que somos, nem tão pouco nos posicionar pelo que 

temos, devemos demonstrar GRANDE FÉ reconhecendo a grandeza de Deus em todas 

as coisas em todo tempo. 

Temos uma missão com igreja VIDA NOVA HORTOLÂNDIA, conquistar uma cidade, 

mas sempre nos lembrando que só teremos êxito se for pelo Senhor e com o Senhor! 

 

A GRANDE FÉ nos leva a reconhecer nossa insignificância diante dEle. 

 

 

2-) A GRANDE FÉ RECONHECE O PODER DO SENHOR 

Mateus 8:8 

Respondeu o centurião: "Senhor, não mereço receber-te debaixo do meu teto. 

Mas dize apenas uma palavra, e o meu servo será curado. 



 

 

O Centurião demonstra sua GRANDE FÉ no Senhor declarando que somente com uma 

palavra seu servo receberia cura, a FÉ era tão grande que o centurião declarou que não 

era necessária a presença de Jesus em sua casa e que mesmo a distância o favor sobre 

seu servo seria derramado. 

O centurião cria que Jesus poderia curar seu servo com uma palavra, isso é 

demonstração de uma GRANDE FÉ. 

 

 A GRANDE FÉ reconhece que não há limites para o poder do Senhor (Efésios 3:20, 

Lucas 1:37). 

 

A GRANDE FÉ também reconhece o poder de Sua palavra (Hebreus 4:12) 

 

Analisemos a nossa condição como Igreja na cidade de Hortolândia, a relevância que 

nos foi dada, a notoriedade no município e jamais devemos nos esquecer que tudo isso 

é por causa dEle, por causa do Senhor em nossas vidas, a final o poder é dEle! 

 

 

3-) A GRANDE FÉ RECONHECE A AUTORIDADE DE JESUS. 

Mateus 8:9 

Pois eu também sou homem sujeito à autoridade, com soldados sob o meu 

comando. Digo a um: ‘Vá’, e ele vai; e a outro: ‘Venha’, e ele vem. Digo a meu 

servo: ‘Faça isto’, e ele faz". 

 

Como centurião no exército romano, este homem estava muito familiarizado com o 

conceito de autoridade e hierarquia. Sabia muito bem quem poderia dar ou receber 

ordens. 

Precisamos ser como o Centurião Romano do texto, ou seja, reconhecer as diversas 

hierarquias e autoridades que devemos nos submeter e respeitar. Toda autoridade 

constituída foi estabelecida pelo Senhor e só teremos êxito no cumprimento se tivermos 

GRANDE FÉ. 



 

Ele acreditava e reconhecia que Jesus tinha autoridade de Deus - toda autoridade foi 

dada a Cristo (Mateus 28:18). 

 

A GRANDE FÉ nos levará a respeitar sua autoridade (Colossenses 3:17). 

 

Pessoas com uma GRANDE FÉ são frequentemente capazes de superar obstáculos e 

dificuldades com determinação, confiança e otimismo, pois acreditam que há um Deus 

que as direciona e as sustenta. Essa GRANDE FÉ influencia suas escolhas, ações e 

perspectivas, proporcionando uma base sólida para enfrentar os desafios da vida. 
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